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Anwesende:
CHECK-SQUARE Ansgar Gude
CHECK-SQUARE Celine Lünse

CHECK-SQUARE Niklas Menge
CHECK-SQUARE Samwel Müller

Entschuldigt fehlend:
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Die gewahlten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit CHECK-SQUARE
und unterstützende Mitglieder mit USER-CIRCLE gekennzeichnet.



Tagesordnung
TOP 1 Veranstaltungen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
TOP 2 Gremien . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
TOP 3 Post und Mails . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
TOP 4 Sonstiges . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5

TOP 1 Veranstaltungen
GameJam

• Alex berichtet vom GameJam in Leipzig.
• Er war auf der Auftaktveranstaltung für den Gamejam in Person alleine

da. Im Discord für den GameJam sind nach seinen Informationen nur
4 Personen aus Jena.

• Am 10.04.2025 ist die Abschlussveranstaltung des GameJams. Die
Auswertung beginnt 18:00 Uhr. In Leipzig geht die Veranstaltung bis
23:00. Wir überlegen, ob wir diese auch hier in Präsenz durchführen und
dafür mehr Werbung machen, damit auch Leute, die nicht am GameJam
teilgenommen haben, die Spiele in den Computerpools angespielen
könnten.

• Am 03. und 04.04.2025 sind zusätzlich Workshops. Da wir diese auch
mit bezahlen sollten wir sie auch bewerben.

• Alex kümmert sich um die Werbung. Er bittet darum, dass ihm am 10.04.
noch jemand bei der Abschlussveranstaltung hilft.

Minecraft-Server

• Die Frage um den Minecraft-Server besteht noch immer. Wedeke hatte
berichtet, dass Maurice ein Konzept für den Minecraft-Server haben
wollte.

• Celine hat Maurice noch mal gefragt, was genau er von uns möchte. Ihm
gehe es nur darum, ob wir den Server permanent offen lassen wollen oder
wieder wie früher die Spielzeiten begrenzen. Er erkläre sich außerdem
bereit, den Server zum 27.04.2025 wieder zu starten.



• Ansgar teilt mit, sie erinnere sich an eine Diskussion um die Spielzeitbe
grenzung. Die Idee wäre gewesen, durch eine Begrenzung der maximalen
Spielzeit am Tag zu verhindern, dass einige Personen zu viel spielen und
so zu viel Fortschritt im Spiel machen, was für andere demotivierend
werden könnte und auch Neue davor abschrecken könnte, regelmäßiger
zu spielen.

• Niklas schlägt vor, kleine Events auf dem Server zu veranstalten, für
die der bisherige Spielfortschritt egal wäre, um alle abzuholen. Hierfür
würde sich auch der wöchentliche Minecraft-Stammtisch anbieten, den
es früher gab.

• Celine schlägt vor, den Server wieder starten zu lassen und dann erst
mal zu gucken, wie es läuft. Ein Konzept könne man dann im Laufe der
Zeit erstellen.

• Wir stimmen dem zu. Zusätzlich wollen wir noch eine Verantwortung für
die Sonntagsstammtische und Events festlegen. Auch die Frage, ob die
Welt wieder zurückgesetzt werden soll muss noch geklärt werden. Wir
verschieben das Thema auf die nächste Sitzung, wo hoffentlich mehr
Interessierte da sind.

Lan-Party

• Sam berichtet von der Organisation der Lan-Party in Ilmenau.
• Sie wird vom 02. bis zum 04.05.2025 stattfinden. Die Werbung geht bald

los, die Website ist fast fertig.
• Es sind zwei Bereiche geplant, einer für Handheld-Spiele und einer für

PCs. Der Zutritt zu letzterem wird durch Tickets beschränkt.
• Es gibt reservierte Plätze für Jena.
• Im zweiten Bereich sind auch mehrere Turniere geplant.
• Verpflegung wird nicht gestellt und muss selbst organisiert werden.
• Das Event ist nur für Studierende, es werden Thoskas kontrolliert werden.

Wenn man als nicht-Studierender hingehen will, kann man sich als Helfer
anwerben lassen. Helfer werden immer gesucht.

• Die Teilnahme an sich kostet nichts, aber wenn man dort schlafen möchte,
muss man 3€ bezahlen. Sam geht nochmal zum StuRa-Vorstand und
wird sich um einen Kooperationsvertrag kümmern.



sonstige Veranstaltungen

• Alex übernimmt am 02.04. die FSR-Vorstellung für die Master-StET und
ist beim Masterkneipenabend anwesend.

• Niklas würde nächste Woche Donnerstag einen Spieleabend organisieren.
Dies ließe sich mit der Abschlussveranstaltung des Gamejams kombinie
ren.

TOP 2 Gremien
FSR-Kom

• Ansgar und Niklas berichten aus der FSR-Kom. Der FSR Rewi möchte
in der Finanzordnung des StuRa die Möglichkeit herstellen, Darlehen
an Privatpersonen zu vergeben. Dadurch soll das Problem behoben
werden, dass Privatpersonen Geld auslegen müssen, das sie erst nach
der Mittelfreigabe zurückbekommen. Niklas ist strikt dagegen.

• Die nächste Sitzung ist am 09.04.2025.

Andere Gremien

• Es wurde nachgefragt, wer mit zur nächsten KIF vom 18. bis 22.06.2025
in Passau kommen möchte. Celine, Hauke, Ansgar und Samwel haben
sich gemeldet. Da die nächste KIF zusammen mit einer KOMA stattfinden
wird, möchte auch Jonas Müller vom FSR Mathe mitkommen.

• Ansgar erklärt sich bereit, die Anreiseplanung zu übernehmen. Sie wird
bis zur nächsten Sitzung Optionen heraussuchen.

TOP 3 Post und Mails
• Am 23.04.2025 ist Studierenden-AG.
• Es gab eine Mail zum Thema Online-Sitzungen. Es war nur eine Ausnahme

während der Pandemie, dass online-Sitzungen zulässig sind. Fürs erste sind
Abstimmungen aus Online-Sitzungen also nicht zulässig.



• Der FSR PAF möchte sich gerne bei unserer Schulamts-Veranstaltung anschlie
ßen. Wir haben nichts dagegen. Wir warten noch auf ein Werbeplakat vom
Schulamt, dann kann der FSR die Veranstaltung einfach mit bewerben.

• Es gibt eine Umfrage zur Benennung der Hörsäle am Campus Inselplatz.
Man kann bis zum 15.04. Namen eintragen.

TOP 4 Sonstiges
• Der FSR Informatik beschließt den Haushaltsplan für das Haushaltsjahr

2025/26.
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• Der FSR Informatik beschließt die Mittelfreigabe M-INFO-001-2025_26 für
den GameJam in Höhe von 100,00 Euro.
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• Celine berichtet von EMMBI. Nächstes Semester geht es erst richtig los, wir
können aber gerne schon Ideen für Veranstaltungen sammeln. Celine ist
für den Namen GGT (Girls Get Together).


